

Montag, 30. Juli 2018

Büßleben gewinnt Turnier

Ohne Gegentor Sieg beim Ilm-Kreis-Cup

VON JÜRGEN KROGEL

Martinroda. Traditionsgemäß fand der 4. Ilm-Kreis-Cup beim Vorjahressieger, dem Fußball-Thüringenligisten FSV Martinroda, statt. Nach fast fünf Stunden Turnierzeit stand der Sieger fest: Ungeschlagen und ohne Gegentor holten sich die Landesklasse-Kicker des SV Blau-Weiß Büßleben die Trophäe. Bei sonnigem Sommerwetter, für so manchen schon zu extrem, ging es im Modus Jeder gegen Jeden.

Der favorisierte Gastgeber, noch mit spürbar schweren Beinen nach dem Sieg vom Vortag gegen die U19 des FC Carl Zeiss Jena, schaffte es sowohl im Auftaktspiel gegen Ilmenau als auch im alles entscheidenden letzten Spiel gegen Büßleben nicht, den Büßleben gewann sein erstes Turnierspiel (jeweils einmal 40 Minuten Spielzeit) sicher mit 6:0 gegen den Kreisoberliga-Aufsteiger FSV Gräfenroda. Frenzel, der viermal traf, sowie Kreische und Wagner schossen die Tore. Gegen Landesklässler Ilmenau behielten die Blau-Weißen dank Frenzels fünftem Turniertreffer knapp mit 1:0 die Oberhand. Das glückliche 0:0 gegen Martinroda brachte ihnen schließlich den Turniersieg.

FA 30.07.2018